



21.04.2011 – 14:54 Uhr

## pafl: Singapurbesuch: Treffen mit Kulturminister Lui Tuck Yew

Vaduz (ots/pafl) -

Am zweiten Tag des offiziellen Singapur-Besuchs von Regierungsrätin Aurelia Frick fanden unter anderem Treffen mit dem Kulturminister Lui Tuck Yew sowie dem Stellvertreter des Justizministers, Minister Ho Peng Kee, statt.

Der Kulturminister zeigte sich sehr interessiert am Kulturplatz Liechtenstein. Regierungsrätin Aurelia Frick zeigte sich erfreut über das Gespräch: "Es war sehr spannend, mehr über die Rahmenbedingungen und die besonderen Herausforderungen eines kleinen und doch so multikulturellen Staates wie Singapur zu erfahren. Unter anderem haben wir die Möglichkeiten eines gemeinsamen Kulturaustauschs diskutiert. Ich bin überzeugt, dass ein solcher Austausch sowohl Singapur wie auch Liechtenstein bereichern wird."

Anschliessend an die beiden Ministertreffen besuchte Regierungsrätin Aurelia Frick auch die Asia-Europe Foundation, eine Stiftung, die sich der verstärkten Zusammenarbeit und einem besseren gegenseitigen Verständnis von Asien und Europa durch Austausch insbesondere in den Bereichen Wissenschaft, Kultur und Lehre widmet.

Kontakt:

Ressort Äusseres  
Edgar Nipp  
T +423 236 60 15

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100623412> abgerufen werden.